

## Un Cherattois nommé curé à Rocourt en 1587

Le Bulletin de la société d'Art et d'Histoire du Diocèse de Liège (Tome 17 Liège 1908) nous renseigne une nomination d'un cherattois à la cure de Rocourt.

« Le registre de l'Archidiacre contient en 1587 l'institution d'Antoine de Cheratte à la place de Jean de Lantremeer à la cure de Rocourt, puis en 1588 l'institution de Gilles , fils de Jacques de Rocourt, comme successeur de Hubert Wynrox qui avait permutté avec Antoine de Cheratte (I,n°61, f° 120 et n° 62, f° 117). »

## Un autre Cherattois n'est pas nommé à Emael en 1612

Le même bulletin nous signale qu' « à Halmael (Emael), la cure est vacante en 1612. Au concours diocésain se présentèrent Henri Lismont, diacre, et François Piroul de Cheratte, bachelier en théologie, prêtre depuis deux ans et boursier au collège du Pape, ainsi que Gilles Wellens de Tessenserloo, séminariste, prêtre depuis quelques mois. Ce dernier fut nommé le 16.2.1612. »

BULLETIN

DE LA

SOCIÉTÉ D'ART ET D'HISTOIRE

DU

DIOCÈSE DE LIÈGE

TOME XVII

LIÈGE

D. CORMAUX, IMPRIMEUR-LIBRAIRE

Succ<sup>r</sup> de L. GRANDMONT-BONDERS

22 - RUE VINAVE-D'ILE - 22

1908